



3学期は次の学年を意識して

クリスマスやお正月と楽しい時間を過ごしてきた子供たち。3学期はあっという間に流れていきます。次の学年に向けた準備期間であることを確認し、自分たちが何をしなければいけないのか考えていきたいものですね。特に、小6、中3、高3の皆さんは、卒業式というビッグイベントと新生活に向かう節目になります。引き続き、コロナやインフルエンザにも気をつけてがんばっていきましょう。

3学期始業式

各クラスと校長室とをリモートでつないでの始業式となりました。校長先生からは、「一年の計は元旦にあり」と言われますが、各自、今年の目標を立てましょうという話がありました。「元旦」は、1月1日の午前中をさすということも教えていただきました。



校内では恒例の取組が

各クラスの授業を見て回ると、お正月ならではの取組が行われています。もちつき、たこあげ、かきぞめなど、やっぱり恒例の取組は外せません。実体験ならではの取組、子供たちはいい顔をしていますよね。



支援体連サッカー大会で善戦

1月20日（金）、上富田スポーツセンターで3年ぶりにサッカー大会が開催されました。前回の優勝校として、トロフィーを持ち帰ってきてほしいという思いで見送りました。リーグ戦の第一試合はみくまのに3対2で勝ち、二試合目は紀伊コスモスに3対4で惜敗でした。良い試合を続けた選手たちに拍手を送ります。



校内作品展を開催

1月23日（月）～31日（火）、授業参観週間に合わせて校内作品展を開催しています。多目的室に子どもたちの立体作品がたくさん展示されました。絵画作品は廊下の壁面に掲示されています。

